



Ciudad de México, a 17 de octubre de 2017

## PRESENTÓ BANCO SANTANDER NUEVA PLATAFORMA PARA APOYAR A JÓVENES EMPRENDEDORES

### N-86

Con el propósito de ofrecer una herramienta ágil y eficiente que permita a los jóvenes emprendedores de instituciones de educación superior, de diferentes países, consolidar una red de colaboración y conocimientos, así como de atraer inversiones, el banco Santander puso en operación la plataforma Santander X.

Este lanzamiento será el mayor ecosistema de emprendimiento universitario a nivel mundial, a este evento asistió el director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, quien estuvo acompañado por el rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Enrique Graue Wiechers y el director general del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), Enrique Cabrero Mendoza, entre otros.

Durante dicho suceso, efectuado en el Centro Cultural Indianilla, la directora de banco Santander, Ana Botín, informó que en los próximos cuatro años esta institución financiera destinará 50 millones de euros para apoyar proyectos con alto impacto social.

===000===